

# editorial

## Seguimos hablando de Valores

En el número anterior os ofrecimos el tema “Hospitalidad” como valor “nuclear” para quienes estamos en estructuras sanitarias. Y como nos decía Francesc Torralba cada persona dispone de una pirámide de valores personales, muchos de ellos cambiables, porque el hombre es un ser dinámico.

En torno a la Hospitalidad están diseñados los valores que conforman la “familia hospitalaria” -calidad, respeto, responsabilidad, espiritualidad-. En este segundo número de Valores, el lector encontrará los temas de respeto, responsabilidad y calidad, entre otros. Así como algunas experiencias y recursos.

Con estos dos números, Valores I y Valores II, creemos haber ofrecido a nuestros lectores una amplia reflexión hecha desde la experiencia y que torna después a la vida, iluminándola, fortaleciéndola, no sólo con el hacer, sino también con el saber hacer, fruto de la reflexión.

Creemos haber cumplido con lo prometido: contenidos, reflexiones y experiencias. Los dos números forman un solo volumen a vuestra disposición.

Os lo repetimos: de vosotros, lectores, depende darles vida.

+ José L. Redrado, OH  
Director

